



JONI MARTONO GURU SMPN 9 **Juara Lomba Logo Dies Ke-60 UGM**

YOGYA (KR) - Joni Martono SPd guru honorer SMPN 9 Yogyakarta berhasil meraih juara pertama lomba desain logo Dies Natalis ke-60 UGM yang digelar dalam rangka perayaan lustrum XII UGM. Sebagai juara I Joni Martono menerima piagam dan uang pembinaan sebesar Rp 5 juta yang diserahkan oleh Rektor UGM Prof Ir Sudjarwadi MEng PhD di UC Resto, Rabu (25/3).

Logo yang menggambarkan sinergi UGM dengan pemerintah dalam membangun masyarakat karya Joni Martono warga Gebang Wedomartani ini terpilih sebagai yang terbaik dari lima pemenang yang dipilih oleh tim juri. Ada 616 karya dari 412 peserta yang diikuti dalam lomba yang sudah dinilai 10 orang tim juri yang diketuai oleh Ir Bambang Hari Wibisono MUP MSc PhD

Setelah menjadi juara I Joni yang dilahirkan 23 Desember 1981 ini sehari-hari sebagai guru seni rupa dan desain ini mengaku senang dan gembira sekali. Karena untuk pertama kali dirinya berhasil menggondol juara satu setelah 24 kali mengikuti lomba sejenis. "Saya sudah ikut 24 kali lomba logo dan baru kali ini menang, untuk lomba poster ikut 15 kali baru dua kali menang," kata guru pegrafis ini.

Pria lajang lulusan sarjana seni rupa UNY ini juga menilai pelaksanaan lomba desain logo yang dilaksanakan oleh UGM berlangsung cukup transparan dan penentuan pengumuman nama pemenang dilakukan dalam waktu singkat. Dalam kesempatan tersebut



KR-ADHI SUPO

Joni Martono bersama piagam lomba.

Rektor UGM Prof Ir Sudjarwadi MEng PhD mengaku semua hasil desain logo yang diikuti dalam penilaian tim juri hampir semuanya cukup bagus, namun pihak panitia lebih menitikberatkan pada makna logo yang berhubungan dengan tema Dies Natalis UGM. "Kita memilih yang terbaik dengan makna sesuai dengan tema yang dicanangkan," kata Rektor.

Sementara Wakil Rektor bidang Alumni dan Pengembangan Usaha UGM Prof Ir Toni Atyanto Dharoko MPhil PhD mengatakan, animo masyarakat untuk mengikuti lomba sangat luar biasa. **(Asp)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005